

AWNI

Polres Kediri Siagakan Pasukan Pengamanan Konser Musik Padi dan Raisa

Prijo Atmodjo - KEDIRI.AWNI.OR.ID

May 13, 2023 - 18:18



KEDIRI - Polres Kediri melaksanakan pengamanan kegiatan konser musik Padi dan Raisa yang di gelar di area Kawasan Simpang Lima Gumul Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri, Sabtu (13/5/2023).

Apel kesiapan tersebut dipimpin oleh Waka Polres Kediri Kompol Ambuka Yudha Hardi Putra, S. H., S.I.K. dan dihadiri oleh ratusan personel gabungan dari Polres Kediri dan Polsek jajaran, Kodim 0809 Kediri, Satpol PP dan Dishub Kabupaten Kediri.

Kompol Ambuka mengungkapkan, ratusan personel gabungan yang dikerahkan dalam pam tersebut, yang akan dibagi untuk melaksanakan beberapa tugas.

"Personel tersebut akan dibagi dalam beberapa ploting dan tugas, yakni pam area penonton, panggung konser, pintu keluar dan masuk, pam tertutup, pam tenda VIP, Tim Gakkum dan unsur pendukung pam, yang sudah sesuai dalam Tactical Floor Game (TFG)," ungkap Kompol Ambuka.

Dalam apel kesiapan tersebut, Waka Polres Kediri menyampaikan arahan kepada para personel yang terlibat kegiatan pengamanan konser musik tersebut.

Dalam pelaksanaan tugas pam dengan sebaik mungkin dan penuh rasa tanggung jawab, sehingga kegiatan konser musik dan kondisi Kamtibmas di wilayah Kabupaten Kediri senantiasa kondusif.

"Diharapkan rekan-rekan sekalian dapat bertindak dalam tugas ini sebagaimana dengan SOP pam yang berlaku, terutama saat membantu pihak panitia memeriksa setiap penonton yang masuk maupun keluar lokasi konser," tutur Kompol Ambuka.

Dirinya meminta seluruh personel memastikan tidak ada penonton yang membawa barang-barang berbahaya atau benda yang dilarang oleh pihak panitia, demi menjamin keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya kegiatan.

Kompol Ambuka, juga meminta seluruh personel menunjukkan sikap yang humanis dan dialogis sebagai anggota Polri selama melaksanakan tugas pam tersebut.

"Tunjukkan sikap yang humanis dan dialogis kepada para penonton maupun pihak panitia, apabila ada kendala yang terjadi segera koordinasikan kepada Perwira Pengendali atau Pimpinan," tegasnya.